



jueves 14 de noviembre de 2013

Fotografías de la presencia del Alcalde de Antequera y la Concejal de Empleo y Comercio en la entrega de títulos de la primera promoción de la Escuela de Peluquería "Grupo Rojas Formación"

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, presidieron en la tarde de ayer jueves 13 de noviembre el acto de entrega de títulos de la primera promoción de la Escuela de Peluquería "Grupo Rojas Formación".



Descargar imagen

12 alumnos recibieron de manos de Barón y de Jiménez los certificados expedidos por "Habia" que los acreditan como profesionales del sector de la peluquería, títulos enmarcados dentro de los National Vocational Qualification del Reino Unido.



Descargar imagen